

LA GALE

La gale appelée au Maroc "l'hakka" ou "jarba" est une maladie dermatologique secondaire à la colonisation de la peau par un acarien nommé *Sarcoptes scabiei* ;

Cette maladie qui se caractérise par des démangeaisons, doit être traitée rapidement pour éviter une eczématisation, une surinfection bactérienne et surtout la contamination de l'entourage du malade.

Toute la surface du corps doit être traitée par le benzoate de benzyle (Ascabiol ®) excepté le visage et le cuir chevelu, il est préférable de précéder l'application d'un bain.

Les pyréthrinodes (Spegal®) sont moins toxiques et constituent de ce fait un traitement de choix pour la femme enceinte et les enfants en bas âge.

Le linge et les draps doivent être lavés à l'eau chaude et ou repasser. Quand aux linges délicats il est recommandé de les désinfecter avec un insecticide.

Pour éviter toute contamination, tout l'entourage du malade doit être traité.

En cas de surinfection le malade doit consulter son médecin pour une éventuelle antibiothérapie.